
 

討論文件                   中西區交運會文件第 3/2024 號  

 

要求加快於堅尼地城港鐵站興建上坡系統接駁至蒲飛徑  

 

背景：  

蒲飛徑現時沒有扶手電梯直達，居民出入需經過長樓梯或斜坡，對他

們造成極大不便。自 2012 年起我們便建議在蒲飛徑加設上坡系統，方便

附近居民出入，而政府亦終在 2022 年 1 月公佈在上址增設扶手電梯，惜

至今仍未有任何方案。為此，我們希部門能盡快落實有關方案，方便居民

出入。  

 

討論問題：  

1. 請問有關部門過去 3 年接獲多少居民反映希在上址加設上坡系統意見？ 

2. 請問有關部門能否提供加設上坡系統詳細方案？ 

3.  請問有關部門有否上述方案落實時間表？  

 

建議：  

要求政府部門興建雙向扶手電梯，以及加設上蓋，並需直達蒲飛路及堅尼

地城港鐵站。  

 

文件提交人：  

楊開永  楊學明  葉亦楠  劉天正  施永泰  張嘉恩  

 

(秘書處於 2024 年 2 月 9 日收到 )  


